

XXIV

COPA AGUA ALTA

PRESENTADA POR
DEFENDER




renewis
powered by
The IMG Group

BVLGARI


FOUR SEASONS
RESORT
TAMARINDO, MÉXICO

VIPARMEX
VINOS PARA MÉXICO
— DESDE 1999 —

COLOURS



RALPH LAUREN
FRAGRANCES

CAMPARI.

costalegre
Jalisco, México



?!
CAREYES
MÉXICO

22 AL 30 DE MARZO



24° Copa Agua Alta Presentada por Defender *Del 22 al 30 de marzo de 2024*

Careyes, descubierto en los años setenta por el visionario italiano Gian Franco Brignone, es un destino que siempre ha destacado de los demás centros turísticos costeros de México por su baja densidad, sostenibilidad, arquitectura única, elegancia y emocionantes eventos, será anfitrión de la **24° Copa Anual Agua Alta del 22 al 30 de marzo de 2024**. La celebración de este año será presentada por Defender con una semana de eventos curados que incluyen partidos de polo, cócteles, torneo de golf, desfile de moda, pruebas de manejo del Defender, sesiones diarias de yoga y más.

Careyes se encuentra en la prístina costa de Costalegre entre Manzanillo y Puerto Vallarta, y es el sitio para la 24° edición del conocido torneo de polo de Agua Alta, en el Club de Polo Careyes, que fue creado en 1990 por el miembro fundador de la familia, Giorgio Brignone. Dos campos de polo tamaño Bermudas, los más grandes de México, ubicados justo en la Playa Teopa, exhibirán 8 equipos con 175 caballos y 32 jugadores profesionales de todo el mundo como Martin Huertas de Colombia - 6 goles, Rodrigo Vieljeux y Chino Li de Peru - 5 goles, Clement Delfosse de Francia - 5 goles y muchos más.



Apasionado por el polo y miembro de la comunidad internacional de Careyes desde hace mucho tiempo, Alberto Ardisson comenzó el torneo Agua Alta con Giorgio Brignone en 2000 como un pequeño torneo con sus amigos profesionales de polo de todo el mundo. Hoy en día, los dos fundadores italianos Giorgio y Alberto, junto con Manuel Matos Gil y Guillermo Jiménez, han unido fuerzas para hacer de Agua Alta el principal torneo de polo de México. La 24° Copa Agua Alta es una refinada mezcla de eventos sociales y deportivos junto con experiencias gastronómicas, fiestas privadas y desfiles de moda para aproximadamente 500 personas invitadas de México, Estados Unidos, Canadá y Europa.



El programa comienza el viernes 22 de marzo con partidos de polo de alto y bajo handicap y una recepción de bienvenida con música en vivo en Casa Agua Alta, organizada por Alberto y su esposa Kari Ardisson. El sábado, Costalegre invitará a los huéspedes de Careyes a un picnic en la hermosa y privada Playa Paraíso con especialidades culinarias de la zona.

Los eventos continuarán el miércoles 27 de marzo con una fiesta en Playa Teopa en el restaurante Casa de Nada. El jueves, Four Seasons Resort Tamarindo organizará su torneo de golf, y al regresar a Careyes, los invitados podrán asistir a un desfile de moda y una recepción de cócteles en El Careyes Club and Residences by Tucanê, la marca mexicana de ropa.

Al día siguiente, las pruebas de manejo del Defender permitirán a los invitados probar su elegancia y potencia junto con su resistencia irrompible y capacidad para conquistar los terrenos más desafiantes. “Desde hace 75 años, Defender ha marcado un legado de robustez, versatilidad y capacidad todoterreno, valores que encarnan a la perfección el espíritu aventurero que caracteriza a los vehículos. Como patrocinador y apasionado del polo, Defender se enorgullece de participar en este emocionante torneo, el cual es un ejemplo de excelencia y determinación, inspirando así a todos los presentes a seguir alcanzando nuevas metas”, dijo Paola Martínez, Gerente de Relaciones Públicas y Experiencia, México, América Latina y el Caribe.



Por la noche, se llevará a cabo una recepción de cócteles con temática de negro y dorado, organizada por Bvlgari, en Casa La Huerta, una casa espectacular en Careyes donde se encuentra un mosaico dorado de serpiente de Bvlgari en el fondo de la piscina, que fue creado inspirándose en la Colección Serpenti de Bvlgari.

El muy esperado partido final del sábado por la tarde definirá al equipo ganador y una fiesta final en el club de playa Lilo en Playa Careyitos celebrará una semana de deportes, encuentros y experiencias únicas en la costa mágica de Careyes.





Con el creciente apoyo al polo en México, Agua Alta permite que jugadores profesionales de alto nivel y patrocinadores se encuentren en Careyes anualmente. Junto con Defender, los patrocinadores de la Copa Agua Alta 2024 incluyen a Bvlgari, Four Seasons Resort Tamarindo, Viparmex, Renewis, Campari, Ralph Lauren Fragrance, Casa Pueblo, COLOÜRS, Careyes, la Asociación de Polo de Estados Unidos y la Federación Mexicana de Polo.

Una vez más, Víctor Jiménez y JP Montavlo, los propietarios de la tienda de decoración para el hogar Casa Pueblo en Careyes, se encargarán de decorar el espacio de las carpas ubicadas junto al campo principal de polo con sus muebles y accesorios de diseño, mientras que el almuerzo estará disponible en Cucurrucucú, el restaurante creado por Giorgio Brignone.

Viparmex regresa a la Copa Agua Alta por tercera vez, proporcionando burbujas de celebración con Ferrari Trento y algunos finos vinos italianos y franceses para los eventos sociales. Campari continúa su compromiso con Careyes con una selección de marcas destacadas por Aperol Spritz y Campari (Negronis) para que los fanáticos del polo disfruten de los partidos mientras se refrescan. Campari también destaca su asociación global con Bvlgari en el evento, llevando los orígenes fundacionales italianos de Careyes al frente de la escena.

Contacto de Prensa:

Kim Kessler. Public Relation Manager, Careyes

(310) 980 2237

kim@careyes.net

